

# Choisir le Canada

## Immigrer au Canada à titre de travailleur qualifié d'expression française dans le cadre d'Entrée express



### Pourquoi choisir Entrée express?

Entrée express est un système en ligne qui permet à des travailleurs qualifiés comme vous de s'installer facilement au Canada et de commencer une carrière passionnante.

### Les avantages de savoir parler français

Le Canada souhaite attirer plus de personnes immigrantes d'expression française à l'extérieur du Québec afin de renforcer la vitalité et le développement économique des communautés francophones canadiennes. Pour y arriver, le gouvernement du Canada a mis en place plusieurs initiatives pour aider les employeurs à embaucher des travailleurs qualifiés d'expression française, comme celle consistant à accorder des points supplémentaires pour les compétences en français dans le système Entrée express.

Imaginez que vous vivez dans un pays où l'une des deux langues officielles est le français. Partout au pays, vous découvrirez de nombreuses communautés francophones dynamiques et accueillantes ainsi que des possibilités d'emploi intéressantes qui valorisent la connaissance du français et de l'anglais.

Les candidats d'expression française qui ont travaillé en tant que titulaires d'un permis de travail en vertu du programme Mobilité francophone pourraient être dispensés de l'exigence relative à l'étude d'impact sur le marché du travail.

### Choisir le Canada pour un nouvel avenir!

Le Canada vous attend, et vos compétences sont en demande. Commencez votre parcours vers une vie dynamique et épanouissante dans un pays qui célèbre la diversité.

Pour en savoir plus, visitez [canada.ca/entree-express-franco](https://canada.ca/entree-express-franco).



### Commencez votre demande dès aujourd'hui :

#### 1 Déterminez si vous êtes admissible à un programme dans le cadre d'Entrée express

- Répondez à quelques questions simples pour vérifier si vous êtes admissible à un programme.
- Prenez connaissance des exigences détaillées de chacun des programmes d'immigration en visitant [canada.ca/entree-express-franco](https://canada.ca/entree-express-franco).

#### 2 Préparez vos documents

- Préparez les documents essentiels, comme des résultats de test linguistique, pour prouver que vous êtes admissible à Entrée express. Préparez vos documents dès maintenant, car cette étape est parfois longue à mener à bien.

#### 3 Soumettez votre profil

- Si vous êtes admissible, transmettez vos renseignements personnels au moyen de votre profil Entrée express.
- On vous ajoutera à un bassin de personnes qualifiées grâce auquel vous pourriez immigrer au Canada de façon permanente.
- Des points vous seront accordés en fonction des renseignements figurant dans votre profil, dont vos compétences et votre expérience.

#### 4 Recevez une invitation et demandez la résidence permanente

- Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada envoie des invitations à présenter une demande de résidence permanente aux personnes du bassin ayant obtenu le plus de points.
- Vous pourriez recevoir une invitation à participer à une ronde d'Entrée express pour les personnes d'expression française, si vous avez de solides compétences linguistiques en français.
- Si vous recevez une telle invitation, vous aurez 60 jours pour y répondre.



# Choose Canada

## Immigrate to Canada as a French-speaking skilled worker with Express Entry



### Why choose Express Entry?

Express Entry is an online system that makes it easy for skilled workers like you to move to Canada and start an exciting career.

### The advantage of speaking French

Canada is eager to welcome more French-speaking immigrants outside of Quebec to enhance the vitality and growth of Francophone communities. To make this happen, the Government of Canada launched several initiatives to help employers hire talented French-speaking workers, such as extra points for your French language skills in the Express Entry system.

Imagine living in a country where French is one of the two official languages. All across Canada, you'll discover vibrant, welcoming Francophone communities and interesting job opportunities that value the knowledge of both French and English.

French-speaking candidates who have been working on a Francophone Mobility work permit may be able to benefit from an exemption from the requirement for a labour market impact assessment.

### Apply today:

#### 1 Check your eligibility under the Express Entry programs

- Answer a few simple questions to see if you qualify.
- Explore detailed requirements for each immigration program at [canada.ca/franco-express-entry](https://canada.ca/franco-express-entry).

#### 2 Gather your documents

- Prepare essential documents, such as language test results, to show you meet the criteria. Start gathering these now, as it can take some time.

#### 3 Submit your profile

- If you're eligible, submit your personal information through your Express Entry profile.
- Join a pool of qualified candidates with the chance to immigrate to Canada permanently.
- Earn points based on the information in your profile, including your skills and experience.

#### 4 Receive an invitation and apply for permanent residence

- IRCC invites the top-scoring candidates to apply for permanent residence.
- With strong French-language skills, you could be invited to a French language-specific Express Entry round.
- Once invited, you have 60 days to respond.

### Choose Canada for a new future!

Canada is calling, and your skills are in demand. Begin your journey to a vibrant, fulfilling life in a country that celebrates diversity.

For more details, visit [canada.ca/franco-express-entry](https://canada.ca/franco-express-entry).

